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Projektbeschreibung

Das Forschungsprojekt RESOLUT bietet einen umfassenden, praxisorientierten und kooperativen Ansatz, der auf die

spezifischen Bedürfnisse von BOS, First Respondern und Teilen kritischer Infrastrukturen zugeschnitten ist. Es erweitert das

bestehende Konzept der Sicherheitsinseln des Österreichischen Bundesheeres und schließt wichtige Lücken in der aktuellen

Forschung und Praxis. Der Innovationsgehalt liegt in der Schaffung eines methodisch-methodologischen Verfahrens, das an

bestehende Aktivitäten in Österreich anschließbar ist und sich auf bisher vernachlässigte, aber entscheidende Zielgruppen

konzentriert.

Abstract

The RESOLUT research project offers a comprehensive, practice-oriented and cooperative approach tailored to the specific

needs of BOS, first responders and parts of critical infrastructures. It extends the existing concept of security islands of the

Austrian Armed Forces and closes important gaps in current research and practice. The innovative content lies in the

creation of a methodological and methodological procedure that can be linked to existing activities in Austria and focuses on

previously neglected but crucial target groups.
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